



Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunde Rhein-Mosel-Lahn

Fliegerfest in Lasserg

Im August fand das alljährliche Fliegerfest im beschaulichen Moselörtchen Lasserg statt. Organisiert von den Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunden Rhein Mosel Lahn (RML) und dem Drachen- und Gleitschirmfliegerclub Siebengebirge (DGC), ist das Fliegerfest am letzten Augustwochenende ein fixer Termin bei vielen Gleitschirmpiloten aus dem Umland. Fünf Aussteller präsentierten eine breite Palette an neuen Schirmen und Fliegerzubehör, das vor Ort ausgiebig getestet werden konnte. Nachdem der starke Wind am Samstag noch einen Strich durch sämtliche Flugpläne machte, zeigte sich der Sonntag fliegerisch von seiner besten Seite. Sowohl vom Naturstart am Küppchen als auch von den beiden Winden aus konnte man sich bei guten thermischen Bedingungen bis an die Wolkenbasis emporschrauben. Viele Besucher nutzten die Gelegenheit, bei einem Tandemflug das unbeschreibliche Gefühl des Fliegens zu erfahren. Über 100 Piloten kamen der Einladung der beiden Vereine nach und die vielen Zuschauer erfreuten sich an den bunten Farbtupfern am Himmel.

Neue Sitzgelegenheiten am Küppchen

Im Juli wurde bei einem Arbeitseinsatz der Rhein-Mosel-Lahner am Startplatz Küppchen in Lasserg die ins Alter gekommene Sitzgruppe ersetzt und der Startplatz für das bevorstehende Fliegerfest vorbereitet. Rund 10 Piloten trafen sich am frühen Morgen, um mit Freischneidern der Verbuchung des Hanges Einhalt zu gebieten und die neue Sitzgruppe aufzustellen. Diese wurde von unserem Vereinsmitglied und Schreiner Steffan Zils eigens aus einem Baumstamm gefertigt. Nach vier Stunden Arbeitseinsatz wurde die Sitzgruppe schließlich von unseren Helfern eingeweiht und von der Ortsvorsteherin Frau Brücher begutachtet. Der Traum-Aussichtspunkt Küppchen ist auch bei Wanderern des Moselsteigs ein gerne genutzter Rastplatz.

Uwe Lochmann

www.thermik4u.de